

 IMPRIMIR LA NOTA

INMINENTE FUNCIONAMIENTO DE BOTNIA

## Hasta aquí llegó mi amor

30.10.2007

**El Ministro de Medio Ambiente, Mariano Arana, dijo que es sólo "cuestión de días" para que se otorgue el permiso de funcionamiento a Botnia. Los asambleístas de Gualeguaychú amenazaron con lo "imprevisible".**

En declaraciones a la prensa desde el Edificio Libertad, Arana dijo que técnicos del Ministerio están analizando en Fray Bentos si la pastera cumplió las exigencias solicitadas para su habilitación. "Si esto se entiende que está a criterio de nuestra gente, de nuestros colaboradores, en condiciones lo podríamos firmar y desde luego tendría que pasar a ser refrendado por el propio presidente de la República de la manera más inmediata (...) Será cuestión de días, no me animo a decirles de horas", sostuvo.

Fuentes ministeriales informaron a Radio Sarandí que Botnia ya solucionó el tema del Seguro Ambiental y otro aspecto relacionado con los efluentes gaseosos de la planta, por lo que los temas ambientales están prontos y el permiso no debería demorar en ser entregado.

Aún restan dos obras por finalizar para que se otorgue el permiso definitivo (una ciclovía y una toma de agua), pero el subsecretario de Medio Ambiente, Jaime Igorra, dijo al informativo radial que nada impide que se otorgue un permiso provisorio.

La habilitación ambiental debe ser aprobada por varios ministros, por lo que se estima que el próximo lunes se tratará en Consejo de Ministros.

### Y siguen siguiendo...

En tanto, y si bien la mayoría de los analistas políticos coinciden en que tras la elección de Cristina Fernández de Kirchner como presidenta el conflicto celulósico llegará a su fin y los puentes internacionales serán liberados, los asambleístas de Gualeguaychú niegan haber tenido alguna noticia sobre la pronta disolución de los piquetes.

El activista Jorge Fritzler afirmó a la publicación entrerriana Análisis Digital que la Asamblea no recibió advertencia alguna por parte de Gendarmería. "Nadie nos dijo que había que levantar el corte luego de las elecciones", afirmó.

Además, Fritzler señaló que la elección de Fernández como nueva presidenta supone una "continuidad" de las políticas llevadas adelante por las autoridades nacionales y que por eso mismo, habrá también "continuidad" en las acciones llevadas a cabo por la Asamblea.

Por último, sobre la votación en Gualeguaychú, donde Fernández cosechó un 37% a pesar del "boicot" promovido por los asambleístas, Fritzler indicó que quedó "muy claro que la Asamblea es apolítica".

### Amenaza de los ambientalistas

Los ambientalistas de Gualeguaychú advirtieron que "hasta ahora se vio todo lo esperable, ahora viene lo imprevisible."

El ambientalista Andrés Rivas dijo a Infobae que ahora se producirá una reacción de los entrerrianos. Rivas señaló que se espera que todas las acciones se lleven adelante con "el pacifismo que hasta hoy caracterizó a la asamblea", aunque advirtió que "la idea es que todas las acciones continúen bajo la órbita de la misma pero no sé si va a seguir siendo así".

Otro ambientalista, identificado como Ricardo V., mostró una postura más radical, y dijo que "al fin llegó la apertura que nos habilita para que pase cualquier cosa".

Montevideo Portal

---

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51736,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?51736,391,0,0,,0,0)

**CERRAR VENTANA**